

Leedener Schützen im Jubiläumsjahr

TECKLENBURG-LEEDEN. Zur Frühjahrsversammlung hatte der Schützenverein Leeden von 1665 in die Gaststätte Wellemeyer eingeladen. Der erste Vorsitzende Carsten Schnepfer begrüßte eine stattliche Anzahl von Schützenbrüdern.

Gemeinsam ließ man die vergangenen Termine und Aktivitäten des Vereins Revue passieren. Es folgte eine Spendenübergabe der Kreissparkasse Steinfurt, vertreten durch Britta Frommeyer, die von Carsten Schnepfer dankend in Empfang genommen wurde. „Gerade in unserem Jubiläumsjahr können wir solche Unterstützungen natürlich sehr gut gebrauchen,“ so der Vorsitzende. Wie auch bei den vergangenen Jubiläen und Schützenfesten sei zudem jede helfende Hand bei den Vorbereitungen und Arbeiten im Vorfeld des Festes



Britta Frommeyer überreichte Carsten Schnepfer eine Spende.

willkommen.

Ein weiteres Thema war das Pfingstschiützenfest. Schießwart Olaf Konrad informierte über die geänderten Abläufe beim Vogelschießen. Über die Änderungen sowie die Vorarbeiten für das Jubiläumswochenende im August wird es noch schriftliche Informationen für jeden Schützenbruder geben.